

martes 22 de diciembre de 2020

# El OAD reparte material anti Covid-19 entre los clubes deportivos de La Laguna

*El ayuntamiento de Agüere refuerza también la señalética específica en los espacios deportivos y la vigilancia itinerante en las instalaciones abiertas*



El Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, que preside Idaira Afonso, ha iniciado en la presente semana una campaña de reparto de material anti Covid-19 entre los clubes deportivos del municipio que lo soliciten y que quieran hacer acopio de estos productos, a fin de contribuir con los mismos en la adopción de las medidas contra la pandemia.

Este reparto entre las entidades deportivas de la Ciudad de Agüere consiste en gel *hidroalcohólico*, líquido desinfectante y papel de limpieza. La idea es que todos los clubes puedan tener los recursos de higiene necesarios una vez que la actividad física pueda volver a desarrollarse con normalidad.

Idaira Afonso considera “importante que todos los agentes deportivos de nuestra ciudad puedan contar con el material necesario para una mejor prevención en la propagación del virus. Atenderemos a todo al que así lo requiera para que el deporte de La Laguna sea en la medida de lo posible una práctica segura. En estos tiempos tan complejos, el deporte necesita de toda la ayuda que sea posible y en este caso, queremos contribuir entregándoles este material que gestionarán los clubes, sin mermar en absoluto el servicio de limpieza que presta el OAD en las instalaciones deportivas”.

Al mismo tiempo, desde el OAD se ha reforzado la señalética específica anti Covid – 19 en varias de las instalaciones deportivas del municipio, con el fin de que, una vez se permita la asistencia de público para presenciar la disputa de partidos en dichos espacios, los asistentes puedan cumplir con total claridad con las normas de seguridad necesarias.

En este objetivo de reducir al máximo posible el impacto del Covid-19 en el municipio de La Laguna, el OAD también ha puesto en marcha un refuerzo de la vigilancia itinerante en las instalaciones deportivas abiertas con el fin de garantizar el cumplimiento de las recomendaciones de uso y las obligaciones específicas debido a la actual crisis sanitaria.

“A todas y todos nos toca hacer un esfuerzo para garantizar una vuelta al deporte, cuando toque, de forma segura y por eso ponemos en marcha esta medida consistente en estos 3 ejes. En cualquier caso, cuando el deporte vuelva y sea posible que el público regrese también, se hará de forma gradual. Son tiempos complicados y toca ser muy responsables y prudentes”, señala Afonso.

